



Das Sales Team des **1. FC Heidenheim 1846 e.V.** bot kurz vor Saisonstart seinen Sponsoren noch ein ganz besonderes Highlight: ein kostenloses Motocross-Training. In Zusammenarbeit mit dem offiziellen Zweiradpartner BIKEoRADO und Uwe Theilacker Events trainierten alle gemeinsam Mitte Juli auf dem Gelände der Xaver Kling GmbH in Aislingen.

Und so crossten die Partner, Freunde und Gönner des FCH stundenlang durch die staubige Piste. Mit von der Partie selbstverständlich FCH Geschäftsführer Holger Sanwald und das FCH Sales Team. Vorkenntnisse waren nicht nötig. Auch war kein Motorradführerschein erforderlich. Das Team um Ralf Frey (BIKEoRADO) und Uwe Theilacker stellte das Equipment (Motorrad, Helm, Schutzkleidung und Schuhe) kostenfrei zur Verfügung. Die Moto-



Bild oben: GO FOR MORE Grafiker und Webdesigner Nikos Kouroumalos auf dem Rundkurs. Das Training für alle Teilnehmer dauerte mehrere Stunden.

Bild links: Der MSC'ler und amtierende deutsche Enduromeister Mike Hartmann, gilt als einer der schnellsten und erfolgreichsten Endurofahrer in Deutschland. Nicht weniger als zwei Europameistertitel und sieben deutsche Meistertitel in Folge seit dem Jahr 2003, sowie unzählige Baden-Württembergische Meistertitel konnte er in seiner bisherigen Karriere einfahren. Der 28-jährige fährt für das Team Husaberg und wird von BIKEoRADO aus Heidenheim betreut.

DAS ULTIMATIVE
MOTOCROSS-EVENT

ren starteten am frühen Nachmittag. Uwe Theilacker begann mit seinem Training. Die Teilnehmer erwartete ein staubiger langer Track mit einigen Bergauf- und Bergabspürungen. Während die Anfänger lernten wie man fährt und so langsam ein Gefühl für das Gas bekamen, brettete Mike Hartmann der Enduro Cross-Country-Europameister bergauf, bergab durch die sandige Piste.

Zwischendurch machte man Pausen im Schatten. Kühle Getränke frisches Obst,

Kuchen und Kaffee lieferten den Piloten neue Energie. Auf der sandigen Motocross-Strecke, auf dem Gelände der Xaver Kling GmbH hatten alle Piloten den Rundkurs zu bewältigen, insgesamt dauerte das Training runde vier Stunden. Mit der Piste kamen alle gut zur Recht und die Fahrten haben richtig Spaß gemacht. Der erlebnisreiche Motocross Tag endete mit der Siegerehrung und mit einem Grillfest. ■

sus

